



UNSS: Beach rugby mercredi 30 septembre

publié le 07/10/2020

UNSS rugby

Descriptif :

Manifestation beach rugby sur l'île de Bourgines

Des élèves du collège ont participé à une promotion "beach rugby" sur l'île de Bourgines le mercredi 30 septembre. Plusieurs ateliers étaient proposés dans le respect des protocoles sanitaires.
Prochain rendez-vous pour l'unss rugby le mercredi 14 octobre.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.